

## 連邦政府・管轄州政府による発表（5月7日付）

### 【1 カナダ全般】

（7日）11時、トルドー首相が定例記者会見を行ったところ、同要旨は以下のとおり。

必要不可欠事業従事者の給与増額のため40億加ドルを支出することで全ての州・準州と合意した。支出額のうち連邦政府が30億加ドル、州・準州が残りを負担する。受給資格者や支給額等の詳細は各州・準州政府が決定する。

（過去のトルドー首相記者会見映像・スクリプト一覧） <https://pm.gc.ca/en/videos>

### Prime Minister announces agreements to boost wages for essential workers

<https://pm.gc.ca/en/news/news-releases/2020/05/07/prime-minister-announces-agreements-boost-wages-essential-workers>

### 【2 ケベック州】

（7日）13時、ルゴー州首相が定例記者会見を行ったところ、同要旨は以下のとおり。（デュベ州財務委員会議長、アルダ州保健局長同席）

●モントリオール圏の商業・小学校・保育園の再開時期を5月25日に延期する。理由は感染が収まっていないことと、医療現場が人手不足であることであり、新しい再開時期も右の状況が改善されればの話である（…si, et seulement si, la situation s'améliore, entre autres, du côté du personnel d'ici le 25 mai.）。

●70歳以上の死亡リスクが格段に上がる。健康状態に問題のない69歳までは例えば教育現場に戻ってよいし、孫を預かることも可能である。

●2メートルの対人距離確保が不可能な場合はマスクを着用すべきである。

●現在医療現場（長期介護施設CHSLD、民間高齢者住宅RPA、病院）で働く人の50%が、CHSLDに限れば60%がパートタイム。フルタイム（週 36.25 時間）人員を増やすため、フルタイムで働ける人への追加ボーナスを支給すべく、7千万加ドルを支出する。感染が発生しているCHSLDにおいてフルタイムで働く人には更にボーナスを追加。

●明日までに1日14,000件の検査実施目標は達成できないかもしれないが、それに向け日夜取り組んでいる。

（ケベック州政府記者会見映像・トランスクリプト一覧）

<http://www.assnat.qc.ca/fr/actualites-salle-presse/conferences-points-presse/index.html>